
 

 

   

     

 

   

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

Intervallverdichtung der Buslinien 43A,  43B  

Berichterstatterin: Klubobfrau BR Anita MIKULASEK 

Die BezirksrätInnen der FPÖ Hernals stellen in der Sitzung der 

Bezirksvertretung am 08. März 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

ANTRAG 

Antragstext:  

Die zuständigen Stellen des Ressorts für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, 

Internationales und Wiener Stadtwerke werden ersucht, eine Verdichtung der 

Intervalle der Buslinien 43A und 43B, die das Siedlungsgebiet an der 

Höhenstraße mit öffentlichem Verkehr versorgt, zu prüfen. 

Begründung:  

Aus einer ehemaligen Kleingartengartensiedlung mit wenigen Bewohnern, 

meist nur während der Sommermonate und den entsprechend bescheidenen 

Ansprüchen an die Infrastruktur, wurde durch Umwidmungen ein attraktives 

Wohngebiet geschaffen. Vor allem Schüler und berufstätige Menschen 

brauchen eine Intervallregelung des öffentlichen Verkehrs, der mit ihren 

zeitlichen Anforderungen gut vereinbar ist. Die Intervalle dieser Buslinien 

sind immer noch groß, dass sie gerade für diese Personengruppen eine 

Herausforderung darstellen öffentliche Verkehrsmittel zu nutzen und die 

Anrainer oft geradezu zwingen, das Auto zu benützen. Gut ausgebauter 

öffentlicher Verkehr ist in einer Großstadt der beste Beitrag zum Umwelt- und 

Klimaschutz. Eine Prüfung zur Intervallverdichtung der Buslinien wäre daher 

dringend nötig. 



 

 

 

 

 

 

 

Für die Fraktion der FPÖ Hernals 

Anita MIKULASEK 

Klubvorsitzende 
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